UNIVERSIDAD NACIONAL DE TRUJILLO.

Sect de come ocuse troy erché o

N° de et 253-235

Fechi: 0 3 ABR 2006 - ra: 5: 425

INFORME: VIAJE A ESPAÑA.

Al

: Consejo Universitario de la Universidad Nacional de Trujillo.

Del

: Rector y Director de la Escuela de Postgrado de la UNT.

Asunto

: Viaje a España, autorizado por R.C.U. No. 0184-2006/UNT.

Fecha

: 03 de abril de 2006

Por el presente cumplimos en informar al honorable Consejo Universitario de las diferentes acciones realizadas en el reciente viaje a España, en las ciudades de Madrid y Toledo (Ciudad Real), en atención a la autorización otorgada por este órgano de Gobierno de la Universidad Nacional de Trujillo, expresada en la Resolución de Consejo Universitario No. 0184-2006/UNT de fecha 08 de marzo del año en curso.

Salida y llegada a Madrid.

El 21 de marzo de 2006 partimos del Aeropuerto "Jorge Chávez" de Lima, a horas 20.55 horas, con destino a la ciudad de Madrid-España, llegando al aeropuerto de Barajas a las 14.35 horas del día miércoles 22 de marzo. Nos constituimos a los alojamientos correspondientes para cumplir a partir del día siguiente las actividades programadas.

2. Entrega del IV Premio Reina Sofía de Conservación y Restauración de Patrimonio Cultural-Auditorio Casa de América-Madrid.

El 23 de marzo a horas 12.00 horas se inició el protocolo de entrega del premio con la flegada de SM la Reina Sofía, los encargados de recibir a pie de coche fueron: La Secretaría de Estado de Cooperación Internacional de Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación y Presidenta del Consorcio Casa de América, Excma. Sra. Da Leire Patín y la Directora de Casa de América. En el saludo de entrada, estuvieron el Embajador de Perú D. Armando Lecaros de Cossío, los responsables del proyecto premiado: Ricardo Morales Gamarra y Santiago Uceda Castillo, Codirectores del Proyecto Huaca de La Luna; Víctor Urquiaga Parodi, Presidente del Patronato Huacas del Valle de Moche; Víctor Carlos Sabana Gamarra, Rector de la Universidad Nacional de Trujillo y la Primera Dama de la Nación Da Eliane Karp.

Cumplido con este acto, la Mesa presidida por SM la Reina Sofia e integrada por la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, la Directora de la Casa de América, el Secretario de la AECI y el Director General de Relaciones Culturales y Científicas, dispuso el inicio de la Ceremonia. Paso a paso se fueron escuchando las palabras de la

Directora de la Casa de América. Palabras de la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, Excma. Sra. Da Leire Patín. Luego se dio lectura el acta de concesión del IV Premio Reina Sofía de Conservación y Restauración del Patrimonio Cultural a cargo del secretario del jurado, Sr. D. Alfonso Martinell, Director General de Relaciones Culturales y científicas.

Llegó luego el momento de entrega del Premio por SM la Reina Sofía, para lo cual invitarón al Señor Rector de la Universidad Nacional de Trujillo, Dr. Víctor Carlos Sabana Gamarra y al Prof. Ricardo Morales Gamarra, en representación del Proyecto, para recepcionar el Premio. Entrega y recepción muy emotiva y al mismo tiempo muy difundida, quedando estampado a nivel internacional la presencia de la Universidad Nacional de Trujillo, de la ciudad de Trujillo y de la Huaca de la Luna, como centro de desarrollo de un gran proyecto.

La intervención del Prof. Ricardo Morales Gamarra, en representación del proyecto premiado, con las palabras de agradecimiento, fue un momento muy importante porque destacó la presencia de la Universidad Nacional de Trujillo, así como de la empresa privada Backus y el Patronato. Posteriormente se proyecto la obra premiada que impactó en los presentes. El cierre del acto estuvo a cargo de SM la Reina Sofía.

importante destacar que luego de la sesión de fotografías en conversaciones con SM Reina Sofía quedó el compromiso de visita a la ciudad de Trujillo por SM, para el año 2007. A las 14.00 horas hubo un almuerzo protocolar, culminado con este acto todo lo programado.

2. Coordinación con la Universidad de Castilla-La Mancha - Ciudad Real - España.

De acuerdo a lo programado, el 24 de marzo a las 10.15 horas, nos recibió el Señor Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Dr. Ernesto Martínez Ataz, en la ciudad de Ciudad Real sede de la Administración Central de la Universidad quien estuvo acompañado por el Vicerrector de relaciones Internacionales, Dr. Pulio Pintado Saniuán, el Director de la Fundación General UCLM, D. Eliseo Cuadrao de la Guía: el Director de la Escuela de Enfermería de Albacete, D. Ángel López González v la Subdirectora de la escuela de Enfermería de Albacete, Da. María Reolid Collado. En esta reunión se trataron líneas de colaboración en diferentes áreas de interés para ambas universidades, entre otras la participación de profesorado de Enfermería de la UCLM en la especialidad de Geriatría y Gerontología, así como el intercambio de docentes a nivel de postgrado. Se trataron temas de cooperación, siendo de especial interés el proyecto de Universidad Global para poder estrechar lazos entre la Universidad y el tejido socio-político regional para el desarrollo local. Asimismo se abordó la posible colaboración en materias de investigación de plantas medicinales y tecnología alimentaria. De las conversaciones surgió la presencia de la Universidad de Castilla en la Universidad de Piura, donde empezaron a desarrollar un programa de educación y desarrollo regional y que para fines de junio desarrollarán en Ciudad Real-España un programa especial de capacitación sobre gobernabilidad y descentralización, oportunidad valiosa que permitió incorporar cuatro profesionales de la UNT para integrar la delegación que viajará a España a fines de junio o primeros días de julio. Este logro nos permitirá elaborar un proyecto para desarrollar en Trujillo un programa similar al de Piura, puesto que existe interés por parte del Señor Rector de la Universidad de Castilla colaborar en este rubro, ya que existe una experiencia de por medio

En un aparte nos hicieron entrega del Convenio de Colaboración entre la Universidad de Castilla – La Mancha y la Universidad Nacional de Trujillo –Perú, debidamente firmado por el Señor Rector de la Universidad de La Mancha, Convenio dejado en el mes de septiembre de 2005. Este Convenio Marco precisa la colaboración entre ambas universidades y en todas las áreas, quedando libre cada unidad académica de desarrollar a través de adendas o convenios específicos la particularidad que cada una de estas presente.

Concluida las reuniones realizamos una visita a las Facultades de Tecnología de los Alimentos y Politécnica, siendo atendidos por la Dra. Cecile Vivandre de Sousa, Coordinadora de Relaciones Internacionales del Campus de Ciudad real, y en ambas facultades por los Vice-Decanos.

Finalizada la visita se celebró un almuerzo de trabajo en el que se continuó profundizando en las diversas líneas de colaboración. A las 18.30 horas se partió con destino a la ciudad de Madrid.

3. Coordinación con la Universidad Complutense de Madrid.

El lunes 27 de marzo de 2006 a las 12.00 horas y de acuerdo a lo programado realizamos la visita de coordinación a la Universidad Complutense de Madrid, donde fuimos recibido, con las atenciones debidas, por la Dª Lucila Gonzalez Pazos, Vicerrectrora de Relaciones Internacionales. En la conversación se trató temas de intercambio a nivel docente, estudiantil, investigación y desarrollo, tanto a nivel de pregrado como de postgrado, quedando establecida la firma de un convenio marco, para lo cual nos hizo entrega de un formato especial, con el fin de indicar si fuera posible algunas especificidades que la Universidad crea conveniente, con el fin de operativizar en un corto o mediano plazo las diferentes acciones de ambas instituciones. Nos dio el especial encargo del Señor Rector de colaborar con la Universidad de Trujillo en todo lo que esté a su alcance y que sólo esperan el envío del convenio para ser aceptado y firmado.

El martes 28 de marzo a las 12.40 horas partimos con destino a Lima, llegando a ésta a las 17.35 horas.

Es cuanto podemos informar.

Atentamente.

0

ctor Carlos Sapana Gamarra.

Dr. Weyder Perfocarrero Cárdenas.
Director Parada de Postgrado.